

5月26日(火)、鹿児島市で県共生・協働の 農村づくり運動推進協議会による表彰式が あり、大馬越地区コミュニティ協議会が会 長(県知事)賞を受賞。同地区の地域資源を活 かした「しそジュース」の製造販売など、多 種多様な取り組みが高く評価されたものです。

県 知



6月1日(月)、川内川倉野橋下で南瀬小、 田海川で藤川小、樋渡川で東郷小の児童ら が、川内川漁業協同組合員と一緒に、モク ズガニを放流しました。最初はカニに触れ るのを怖がっていた子どもたちも、すぐに 慣れ、優しく川に放していました。



5月9日(土)、藺牟田池で、観光ボラン ティアガイド(いたっみろ会)が「歩こ会」を 初めて実施しました。当日は、メンバー13 人が県内各地から訪れた参加者約40人に、 藺牟田池の自然や歴史・文化財などについて 解説。参加者は熱心に聞き入っていました。



光ボランティアガイ

!!

1 広報さつませんだい 2009 No.113

5月19日(火)、さつま町で川薩地区春季畜 産共進会が開催され、各市町から黒毛和種 の牛87頭が出場。「若雌2部(13~16カ月 齢) |の部と「父系群(父親が同じ3頭1組) | の部において、本市から出場した牛が、見 事1席を獲得しました。今回の受賞により、 本市畜産業のさらなる飛躍が期待されます。



▲若雌2部 最優秀賞1席 ゆきな号と中村さんご夫妻(東郷町)



▲父系群 最優秀賞1席 (写真左から)川畑ノリ子さん(高江町)・出口武史 さん(小倉町)・上薗一洋さん(高江町)



ト2部門で